



Santiago, 7 de abril de 2020.

Estimado Sostenedor:

Atendida su solicitud para hacer cambios al Calendario Escolar, recientemente modificado, debo informarles que, lamentablemente, no es posible acceder a esta.

La emergencia sanitaria que afrontamos es una situación nueva y extraordinaria, que ha generado un escenario difícil de manejar, con acontecimientos impredecibles. Sabemos también que provoca angustia e incertidumbre que no podremos atenuar si no nos alineamos todos detrás de la autoridad que nos dirige en estos momentos. Es por eso que nuestro Ministerio tomó la decisión de modificar el Calendario sabiendo que implicará un esfuerzo adicional de todos los actores de la Comunidad Escolar.

El retorno a clases implicará otros ajustes, es por eso, que, desde ya, se trabaja en un plan de nivelación y adecuación curricular, para el momento en que se puedan retomar las clases presenciales según la Autoridad Sanitaria determine.

Muchos saben que en esta Secretaría Regional Ministerial nos hemos caracterizado por tratar de resolver cada una de sus inquietudes, siempre pensando en el bienestar de los niños y niñas de la Región Metropolitana, es por eso que en esta carta apelo a su comprensión.

Estamos conscientes de que es muy difícil que todos estén de acuerdo con nuestras decisiones, pero tengan confianza en que son el resultado del análisis de todos los factores y variables disponibles hasta hoy, y han dado como resultado medidas que tienen como foco principal, el resguardo del bienestar de la Comunidad Escolar, además de procurar que el proceso de aprendizaje continúe, dentro de lo posible, y que este nos permita finalizar con éxito el Año Escolar 2020.

Estamos en un escenario incierto, y por lo mismo, no está descartado que las disposiciones del Calendario sean nuevamente modificadas, según el devenir de los hechos, en el contexto de esta grave situación que nos aqueja. Y es por eso que hoy necesitamos la cooperación de todos, porque en la medida en que trabajemos juntos, serán nuestros niños los mayores beneficiados.

Desde ya agradezco su apoyo y comprensión,

Sin otro particular,

Saluda atentamente a ustedes.


BARBARA SOTO SILVA
SECRETARIA REGIONAL MINISTERIAL DE EDUCACION
REGION METROPOLITANA